

Siguiendo con nuestra Campaña de Sensibilización e Información 2022, el pasado 29 de abril celebramos una Jornada Informativa en el Centro de Ocio Zona Este, que nos permitió informar a las personas que se acercaron a nuestra mesa, de los problemas a los que se enfrentan nuestros afectados y de cómo nuestra Asociación puede ayudarlos.

Como siempre agradecemos a la dirección del Centro la cesión de su espacio.

Esta actividad forma parte de un proyecto presentado a Fundación ONCE "Campaña de Sensibilización 2022", en el que viene colaborando desde hace años.

También contamos con la colaboración de NOVARTIS FARMACÉUTICA, S.A. y SANOFI-AVENTIS, S.A.

